

PRESSEINFORMATION

Hohe Qualität, tiefe Temperaturen: EDEKA Görse & Meichsner gewinnt die Auszeichnung „Tiefkühl-Star 2025“

- Bundesweit die beste Tiefkühl-Abteilung in der Kategorie „unter 2.000 Quadratmeter Verkaufsfläche“
- Regionalität und übersichtliche Gestaltung überzeugen die Jury

Berlin, 13. Oktober 2025. Der EDEKA Görse & Meichsner in der Handjerystraße in Berlin wurde von der Fachzeitschrift *Lebensmittel Praxis* und dem *Deutschen Tiefkühlinstitut* als beste Tiefkühl-Abteilung Deutschlands ausgezeichnet. Unter zahlreichen Bewerbern konnte sich der Markt in der Kategorie „unter 2.000 Quadratmeter Verkaufsfläche“ durchsetzen und den begehrten Branchenpreis gewinnen. Die Trophäe wurde nun im Rahmen der Kölner Anuga Messe an Marktleiterin Anja Schwarzer sowie ihre Mitarbeitenden Tim Wedde (Abteilungsleiter Tiefkühlung), Jens Dankert (Abteilungsleiter Bedientheke) und Julia Pfeiffer (Büroangestellte) übergeben.

„Wir freuen uns sehr über diese Anerkennung und sind motiviert, auch weiterhin das Beste für unsere Kunden zu geben. Das ist eine großartige Bestätigung für das Engagement unseres gesamten Teams, insbesondere von unserer Abteilungsleitung für Tiefkühlung, Tim Wedde“, freut sich Marktleiterin Anja Schwarzer. Das Besondere: Tim Wedde ist selbst noch im dritten Lehrjahr seiner Ausbildung. Aufgrund seiner hervorragenden Leistungen ist er seit Dezember 2023 für die Tiefkühlabteilung verantwortlich und führt diese mittlerweile als Abteilungsleiter.

Klein, aber fein: Trotz der kompakten Verkaufsfläche von nur 25 Quadratmetern in der Tiefkühl-Abteilung finden die Kunden alles, was das Herz begeht – von Fisch und Fleisch über Eis und Gebäck bis hin zu schnellen Mahlzeiten für den Feierabend. Dank der übersichtlichen Gestaltung durch farbig umrandete Preisschilder für die Sortimente „Bio“, „Glutenfrei“ und „Laktosefrei“ finden sich die Kunden mühelos zurecht. Der EDEKA Görse & Meichsner legt zudem großen Wert auf Regionalität und arbeitet daher mit vielen lokalen Produzenten aus Berlin zusammen – darunter „Gia Pizza“ aus Reinickendorf oder „Florida-Eis“ aus Spandau. „Uns ist es ein großes Anliegen die regionalen Produzenten vor Ort zu unterstützen, um die lokale Wirtschaft zu stärken und ein Stück Heimat in unseren Markt zu bringen. Gleichzeitig stehen wir hinter der Qualität der Produkte“, so Anja Schwarzer.

Zum Branchenpreis „Tiefkühl-Star“

Zusammen mit dem *Deutschen Tiefkühlinstitut* würdigt die *Lebensmittel Praxis* jährlich herausragende Tiefkühl-Abteilungen im deutschen Lebensmitteleinzelhandel, die zukunftsweisenden Charakter haben und das Potential von Tiefkühlkost innovativ präsentieren. Die eingesandten Bewerbungen werden

PRESSEINFORMATION

anhand eines Kriterienkatalogs geprüft und in mehreren Schritten kritisch unter die Lupe genommen. Bewerber, die es in die nächste Runde schaffen, werden unangemeldet und anonym von der Redaktion der *Lebensmittel Praxis* besucht und der Service sowie die Tiefkühl-Abteilung an sich getestet. Eine hochkarätige Jury aus Handel und Industrie benennt schließlich die Nominierten in verschiedenen Kategorien. Das Highlight bildet die Preisübergabe auf der Anuga Messe in Köln.

EDEKA Minden-Hannover im Profil

Mit einem Außenumsatz von rund 12,24 Milliarden Euro und rund 76.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern (einschließlich des selbstständigen Einzelhandels und fast 3.400 Auszubildenden) ist die **EDEKA Minden-Hannover** die umsatzstärkste von insgesamt sieben Regionalgesellschaften im genossenschaftlich organisierten EDEKA-Verbund. Sie besteht seit 1920, erstreckt sich von der niederländischen bis an die polnische Grenze und umfasst Bremen, Niedersachsen, einen Teil von Ostwestfalen-Lippe, Sachsen-Anhalt, Berlin und Brandenburg. Mehr als drei Viertel der fast 1.500 Märkte sind in der Hand von rund 640 selbstständigen EDEKA-Kaufleuten. Zum Unternehmensverbund gehören mehrere Produktionsbetriebe, darunter die Brot- und Backwarenproduktion **Schäfer's**, die Produktion für Fleisch- und Wurstwaren **Bauerngut** sowie das Traditionss Unternehmen für Fischverarbeitung **Hagenah** in Hamburg. Die EDEKA Minden-Hannover engagiert sich wegweisend in Sachen Nachhaltigkeit und Klimaschutz. Seit über 100 Jahren ist **verantwortungsvolles und nachhaltiges Handeln** eines der Grundprinzipien des Unternehmensverbundes.